

Projet Galileo : le groupe de travail Canada-UE responsable du projet de navigation par satellite s'est réuni le 22 septembre à Bruxelles où il prévoit tenir une autre réunion les 28 et 29 octobre. Le Canada a manifesté un grand intérêt pour ce projet et fait savoir qu'il souhaiterait y participer. Le renouvellement de l'Accord de coopération Canada-ASE de même que l'examen des conditions de la participation canadienne au projet Galileo doivent se faire prochainement. Une mission industrielle européenne consacrée à la navigation par satellite est attendue au Canada très bientôt.

Énergie : une délégation canadienne de l'ITER s'est rendue le 23 septembre 1999 à Bruxelles pour étudier la proposition canadienne d'installer au Canada le Réacteur thermonucléaire expérimental international que l'Union européenne, la Russie et le Japon se proposent de construire au milieu de 2001, et qui représente la dernière phase avant le passage à la construction d'une installation de démonstration. En décembre 1999, ITER Canada soumettra une proposition à la Commission de l'UE relativement à l'implantation de ce réacteur.

Coopération en matière de statistiques : Eurostat a fourni à Statistique Canada des données sur les échanges commerciaux UE-Canada pour la période 1993-1997. Statistique Canada est en train de confronter ces informations aux siennes et de préparer un rapport provisoire sur ses conclusions. Après de nouvelles consultations entre Eurostat et Statistique Canada, un rapport final sera rédigé. Par ailleurs, Eurostat est en train d'élaborer un manuel d'états comparatifs faisant ressortir les facteurs à considérer dans la comparaison de données d'origine différente. Enfin, les représentants officiels des deux bureaux de statistiques sont restés en contact en vue de l'examen de questions conceptuelles, après l'établissement du rapport final.

Emploi et croissance : de hauts fonctionnaires canadiens et des représentants officiels de la Commission se sont réunis à Bruxelles les 21 et 22 septembre pour discuter d'un large éventail de questions d'intérêt commun, au nombre desquelles figuraient l'optimisation des politiques pour l'emploi, la mise en œuvre du Plan européen pour l'emploi et des directives connexes, l'application de stratégies pour la formation permanente, l'adoption d'approches sociales nouvelles et efficaces dans une société vieillissante et l'élaboration de solutions pour surmonter les problèmes de la dépendance et de l'exclusion sociale.

Questions transnationales

Coopération dans l'Arctique : le Canada et l'UE ont coopéré étroitement à ce sujet. Le premier séminaire Canada-UE sur le développement du Nord s'est tenu les 19 et 20 octobre à Aylmer (Québec). Les deux parties travaillent actuellement à l'élaboration d'une déclaration conjointe sur la coopération dans le Nord, qui sera faite à l'occasion du sommet de décembre à Ottawa. La déclaration soulignera l'intérêt pour les deux parties de mettre en place des politiques complémentaires dans ce domaine et recensera les secteurs offrant des possibilités de coopération.